
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

早良警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 平成３０年１２月１３日 午後４時００分 から 

 平成３０年１２月１３日 午後５時２５分 まで 

開 催 場 所  早良警察署 ４階大会議室 

 

出 席 者 

 

警察署協議会  会長以下１１名 

警 察 署  署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、 

 地域管理官、刑事管理官、交通第一課長、警備課長 

 総務第一課長、総務第二課長、被害者支援係長 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 現在年末年始の特別警戒期間中であり、署全体で犯罪や交通事故等を未然に  

 防ぐための警戒活動をされていると聞いている。 

○ 管内の大きな事件・事故等の報告はないが、今後とも地域住民が安心して生 

 活できる地域環境のため、有意義なものとなるよう忌憚のない御意見をお願い  

 する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 委員の皆様には、早良・城南の地域安全推進大会あるいは早良・城南暴力団 

 追放市民総決起大会、年末年始特別警戒出動式などの行事に出席していただき

感謝している。 

○ 管内の治安情勢の概要については、刑法犯罪の発生件数、人身交通事故の 

 発生件数は総数で減少し、数値的には一定の改善が見られる。 

  しかし、殺人事件、強盗などの重要凶悪事件、暴力団が絡んだ事件、振込め 

 詐欺事件も発生し、また強制わいせつなどの性犯罪が大きく増加している実 

 情もあり、まだまだ安全・安心な早良・城南区の治安回復のための取組課題 

 が残されている。 

○ 年末にかけ慌ただしくなり犯罪が増加する傾向にあるので、今後とも諸対策 

 を油断することなく進めていくこととしており、皆様方の御支援をお願いした

い。 
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【報告事項】 

１ 当署管内の犯罪発生状況等について（生活安全管理官） 

 (1) １１月末刑法犯罪、街頭犯罪などの発生状況 

 (2) 福岡市内における連続ひったくり事件の発生状況と対策 

 (3) 当署管内の架空請求詐欺の発生状況と対策 

２ 管内の主な事件検挙等について（刑事管理官） 

 (1) 性犯罪の発生状況と対策 

 (2) 窃盗事件の検挙事例 

３ 管内の交通事故情勢等について（交通管理官） 

 (1) 交通事故発生状況（平成３０年１～１１月） 

 (2) 交通事故の特徴的傾向 

 (3) 飲酒運転事故発生状況 

４ Ｇ２０サミットの開催について（警備課長） 

 (1) 開催概要 

 (2) 出入国管理及び難民認定法（入管法）の改正 

 

【質疑応答等】 

○ 委員から、「ひったくり等の住民に不安を与える事件が発生した場合につ

いて、地域住民への再発防止の周知対策はどのようにやっているのか。」旨の

質疑があり、生活安全管理官から、「地域犯罪情報をリアルタイムに伝えるグ

ッズとして、「みまもっち」という防犯アプリを推奨している。また事件発生

以降は警戒パトロールとあわせて発生地区の周辺住民等に広報啓発できるよ

う努力していきたい。」旨の回答があった。 

○ 委員から、「わいせつ事案の被害に遭う可能性の高い大学生や高校生に対

する防犯啓発について、一斉メールなどの防犯連絡案内システムを構築でき

ないのか。」旨の質疑があり、生活安全管理官から、「依頼があれば警察官が

学校に出向いて防犯教室等を実施しているところであるが、各学校でネット

ワーク配信が可能であれば依頼することも検討したい。また、全学生への周

知が困難であるのが実情であり、今後も機会をとらえて啓発活動を継続して

いきたいと考えている。」旨の回答があった。 

○ 委員から、「携帯電話所持運転の違反者が増加傾向にあると感じており、対 

 策を検討してほしい。」旨の要望があり、交通管管理官から、「交通事故多発 

 地点を中心に機会をとらえて取締りを実施しているところであるが、引き続 
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 き取締り指導と啓発広報を継続していきたい。」旨の回答があった。 

○ 委員から、「キャッシュレスのペイペイについて、今後詐欺の温床になる可  

 能性を想定した対応策はあるのか。」旨の質疑があり、刑事管理官から、「政府 

 もキャッシュレスを推奨しており、現在のところ警察として状況を見守るほか  

 なく事前の犯罪を予想した対策は困難である。」旨の回答があった。 

○ 委員から、「駅周辺の放置自転車について、解決策はないのか。」旨の質疑が 

 あり、刑事管理官から、「放置場所の管理者対策にもよるが現実は未届けの放 

 置自転車が多い現状にある。警察への通報があり防犯登録が判明していれば連 

 絡先を調査し所有者に連絡している。」旨の回答があった。 

 

【会長総括（要旨）】 

 来年も引き続き、警察署協議会を通じて、安全で安心して生活できる地域社会

をつくるため、皆様のより一層の御協力を頂きたい。 


